

# Falleció el artista antofagastino Juan Castillo Díaz

Vivió parte de su infancia en la salitrera Pedro de Valdivia.

Redacción

**E**l artista visual nacido en Antofagasta, Juan Castillo Díaz, falleció el sábado en Estocolmo Suecia, según confirmó durante ayer el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio. "Su obra, marcada por la identidad, los márgenes sociales y la resistencia, deja un legado que seguirá inspirando. Nuestras condolen-

cias a su familia, amigos y colegas", expresaron desde la respectiva cartera.

El artista, nacido en 1952, vivió parte de su infancia en la salitrera Pedro de Valdivia y desde 1986 se encontraba radicado en Suecia.

Estudió arquitectura en la Universidad Católica de Valparaíso por dos años y grabado en la Escuela de Arte de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Entre 1978 y 1983 inte-



MINISTERIO DE LAS CULTURAS

Juan Castillo Díaz falleció en la ciudad de Estocolmo, Suecia.

gró el Colectivo de Acciones de Arte (CADA), junto a destacados otros artistas como Diamela Eltit, Lotty Rosenfeld, Fernando Balcells y Raúl Zurita.

Su trabajo fue reconocido

con diversos premios, como por ejemplo la Beca Fondart, el Fondo Konstnärnämndens (Suecia) y el Premio Altazor por "Arte tridimensional-Vídeoarte Otro Día".